

Infrastrukturen

Vernehmlassungsantwort 07.10.2019

## **Stellungnahme zum Bericht über Vision, Strategie und Konzept zum Leitungskataster Schweiz**

Die Transparenz und Dokumentation der Versorgungs- und Entsorgungsinfrastrukturen im Untergrund ist heute zu gering. Dies führt unter anderem zu erhöhten Schadensrisiken und erschwert einen effizienten Unterhalt. Deshalb befürwortet economisesuisse die Schaffung eines Leitungskatasters Schweiz gemäss vorliegendem Bericht des VBS. Ein solches Kataster vereinfacht beispielsweise die Planung, Erstellung und den Abbruch von Bauten. Ebenso stellt es im Bereich des planungs- und baurechtlichen Vollzugs einen ersten Schritt hin zu durchgehend digitalisierten Verwaltungsprozessen dar.